
FDP MTK

MTK: JOHANNES BARON WIEDER GEWÄHLT

16.12.2019

Der erste hauptamtliche Kreisbeigeordnete Johannes Baron wurde am 16. Dezember anlässlich der letzten Kreistagssitzung im Main-Taunus-Kreis mit mehr als Zweidrittel der Stimmen wieder gewählt und nahm die Wahl dankend an. In seiner kurzen Rede erinnerte er an die Leistungen der gesamten Kreisverwaltung mit der er als Leiter des Sozialdezernates die gewaltigen Herausforderungen der Migrationsbewegungen im Jahre 2015 bewältigte. In verschiedenen Reden der Mitglieder des Kreistages wurden seine Leistungen in den Bereichen Mobilität, Soziales, Energie und Entsorgung gelobt. Im Bild die Ernennung und Beglückwünschung durch Landrat Michael Cyriax.

Ihm einen herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg in den nächsten Jahren!

Bild von links nach rechts: Landrat Michael Cyriax, Hauptamtlicher Kreisbeigeordneter Johannes Baron, Kreistagsvorsitzender Wolfgang Männer, Wolfgang Kollmeier, Erster Kreisbeigeordneter.

(Bitte mäßige Bildqualität entschuldigen, dafür live  ...)

 Image not found or type unknown

